

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 554
26 de julio de 2017**

La Universidad Central elabora propuesta de Estación multimodal del Metro de Quito

El Honorable Consejo Universitario de la Universidad Central del Ecuador conoció la propuesta denominada proyecto de la estación multimodal de reordenamiento urbano de la estación del Metro de Quito. El Arq. Luciano Bonilla, decano de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo manifestó que la propuesta fue trabajada durante seis meses por un equipo multidisciplinario de docentes de las facultades de Arquitectura y Urbanismo, Artes y Ciencias Biológicas con el fin de recuperar los valores de los espacios naturales y culturales de la Universidad.

El proyecto modificará el campus universitario e incluye una ruta peatonal que atraviesa la Universidad hasta el parque Italia ubicado en la Av. América. José Pellegrini, docente de la facultad de Arquitectura y Urbanismo y coordinador del proyecto, explicó que la propuesta se basa en un estudio de los valores paisajísticos del campus de Quito en su dimensión histórico-cultural. Con el diagnóstico se identificó que uno de los problemas que tiene el campus está relacionado con la accesibilidad y tránsito peatonal.

El proyecto fue aprobado por unanimidad por los miembros de Honorable Consejo Universitario quienes solicitaron que se presente al Municipio de Quito como contrapropuesta a la Estación del Metro.

Entre las modificaciones que se planean realizar están la construcción de vías peatonales arborizadas con plazas que unan el parque Italia, el Seminario Mayor, y la entrada de la Facultad de Jurisprudencia de la Universidad, a la altura del mural de Guayasamín. Contempla además espacios para la exposición de artes vivas y como principal nudo se planea transportar al Museo Universitario para que las personas conozcan la historia académica de la Universidad comentó Xavier León, decano de la Facultad de Artes.

El proyecto conectará de dentro del campus a todas las facultades para que exista una mayor conexión entre los estudiantes y la ciudadanía del sector. **J.S**

